



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 25 de abril 2022

### Ministerio de Defensa

	<p><b>@GrabHernandez</b> La rápida respuesta de nuestra @FuerzaAereaEc permitió la interdicción y logró identificar los sitios de aterrizaje de dos aeronaves, la primera en el sector de Tagaduaaja en la provincia de #SantaElena y la segunda en el sector El Martillo en la provincia del #Guayas. <a href="#">Ver más</a> Notas referentes: <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">El Telégrafo</a>, <a href="#">Primicias</a>, <a href="#">La Hora</a>, <a href="#">@teleamazonsec</a>, <a href="#">@FuerzaAereaEc</a>, <a href="#">@FuerzaAereaEc</a>, <a href="#">@FuerzaAereaEc</a>.</p>
	<p><b>@DefensaEc</b> Organización gubernamental de Ecuador ✓#Riobambaba En una operación de control y vigilancia en los espacios terrestres, en el cantón #Alausi, las @FFAAECUADOR decomisaron en el interior de un bus: Subametralladora cal. 22 mm. Las evidencias fueron entregadas a las autoridades competentes. #OrgulloDefensaEc <a href="#">Ver más</a></p>
<p><b>Museos de la Defensa</b> Museos culturales de las Fuerzas Armadas del Ecuador</p>	<p><b>@MuseosDefensaEC</b> 📍   No se pierdan la exposición temporal "Arte, historia y cotidianidad" en el museo #CasaDeSucre hasta el 30 de abril. ¡Les esperamos! <a href="#">Ver más</a></p>
<p><b>TEMPLO DE LA PATRIA</b></p>	<p><b>@MuseosDefensaEC</b> 📍   Como parte de la agenda cultural programada por el #BicentenarioEc, la @ZonalmSaenz del @MunicipioQuito realizó el evento cultural deportivo "Cicleando por la historia" en el #TemploDeLaPatria. <a href="#">Ver más</a></p>
<p><b>POLICIA NACIONAL</b></p>	<p><b>Defensa futbolista analiza acciones legales tras anuncio de que fue trasladado a cárcel de Guayaquil. El Comercio</b> La familia del futbolista Gabriel C. sigue a la expectativa por conocer su destino final, luego de que este sábado, 23 de abril de 2022, se les informe que él fue trasladado desde Esmeraldas hacia una cárcel en Guayaquil. <a href="#">Ver más</a> Notas referentes: <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">Expreso</a>, <a href="#">@EcuadorTV</a>, <a href="#">@el telegrafo</a></p>

### Seguridad y Defensa

	<p><b>Aprehenden a mujer que supuestamente intentaba vender a su hija de dos años a través de red social. El Universo</b> El hecho causó preocupación en Chanduy, parroquia rural de Santa Elena. Una mujer fue detenida por presuntamente intentar vender a su hija de dos años, a través de las redes sociales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Un fin de semana con cinco asesinatos por día tuvo Guayaquil; en Samborondón hubo niños entre las víctimas de ataques violentos. El Universo</b> La cifra de asesinatos en la Zona 8, integrada por Guayaquil, Durán y Samborondón, se ha incrementado a 428 casos hasta la mañana de este domingo 24 de abril. <a href="#">Ver más</a> Notas referentes: <a href="#">El Comercio</a></p>
	<p><b>Seis cabecillas de bandas fueron liberados antes de cumplir sus penas. Primicias</b> El peligroso cabecilla de Los Choneros, Junior Roldán Paredes, 'JR', no es el único que se ha beneficiado con recursos de garantías constitucionales. Seis líderes de peligrosas bandas también recibieron acciones judiciales para ser liberados. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Gobernador de Guayas: "No hay negocio comparable al microtráfico". Primicias</b> El gobernador de Guayas, Pablo Arosemena, hace un balance de la situación de inseguridad en la provincia con más de cuatro millones de habitantes, asistido por el coordinador del SNAI, Giovanni Naranjo; y el jefe de operaciones de la zona 8, Washington Chugá. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Megacárceles, el origen de una crisis sin precedentes. Primicias</b> "2014 será un año histórico porque será el fin del hacinamiento en las cárceles". Esa frase fue pronunciada por el expresidente Rafael Correa, en diciembre de 2013, durante uno de sus enlaces ciudadanos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Vehículo explotó frente a la cárcel La Roca, en Guayaquil. El Comercio</b> La madrugada de este lunes, 25 de abril de 2022, un automotor que fue abandonado frente al Centro de Privación de Libertad N° 8 o conocida como La Roca, en Guayaquil, explotó sin dejar víctimas mortales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Expertos advierten más amenazas por guerra entre carteles. El Comercio</b> El ministro del Interior, Patricio Carrillo, fue amenazado de muerte, a través de panfletos, el pasado sábado 23 de abril de 2022. El escenario más probable es que lo mismo ocurra en los próximos días hacia otros funcionarios, así como más violencia por la guerra entre carteles, según analistas. <a href="#">Ver más</a> Notas referentes: <a href="#">@eluniversocom</a></p>



**Dirección de Comunicación Social**

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Lunes, 25 de abril 2022**

<p>El uniforme militar es uno de los principales símbolos que representan la profesión militar</p>	<p><b>@FFAAECUADOR</b>  <b>♂ El Uniforme</b> es uno de los principales símbolos que representa a la Institución militar con la que servimos a nuestros hermanos ecuatorianos, es el reflejo de #Honor, #Disciplina y #Lealtad. #FFAAContigo #OrgulloDefensa  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b>  <b>#Sucumbios</b> Durante la ejecución de operaciones militares de reconocimiento terrestre al Sistema Hidrocarburo Nacional en el cantón #Shushufindi, #FFAA localizaron:          ✓ 01 piscina artesanal con 2000 gls. de combustible. ✓ 01 acople clandestino de 3/4 de pulgada. #FFAAContigo  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b>  <b>#SantaElena</b>   @FFAAECUADOR a través del BIMOT 14 en coordinación con la AGESAL en apoyo a la @PoliciaEcuador, sector #Chanduy, Comuna de #Tugaduaaja, localizan una avioneta Cessna NN, encontrando sustancias sujetas a fiscalización, dinero y canecas de combustible. #EjercitoECU  <a href="#">Ver más</a></p>
<p>Se recrean las rutas que siguieron los libertadores. #RutasLibertadores</p>	<p><b>@EjercitoECU</b>          Tercer eje de la Cabalgata Libertaria del Ejército Patriota. Sangolquí - Quito #RutaLibertadores #OrgulloDefensa #EjercitoECU  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b>  <b>#Galapagos</b>   La #ArmadaEcuatoriana continúa efectuando acciones para mitigar contaminación ambiental en Puerto Ayora #Isasantacruz.  <a href="#">Ver más</a>          Notas referentes: @ecuavisa, @EcuadorTV, @armada_ecuador, @ecuavisa</p>
	<p><b>@armada_ecuador</b>  <b>#Guayas</b>   Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana ejecutan Operaciones de Control de Armas Municiones y Explosivos en puntos fijos y móviles del distrito Sur de #Guayaquil para neutralizar posibles actos ilícitos y garantizar la seguridad ciudadana. #FFAAContigo  <a href="#">Ver más</a></p>
<p>Internos de la cárcel de Esmeraldas retienen a las visitas en rechazo a traslados</p>	<p><b>@Expresoec</b>          Reos del Centro de Rehabilitación N2 de Esmeraldas retuvieron por más de tres horas a sus propios familiares que habían entrado a visitarlos en rechazo a un supuesto traslado a otras cárceles del país.  <a href="#">Ver más</a></p>

<p><b>DE GUAYAQUIL AL MUNDO, COCAINA POR TONELADAS EN CONTENEDORES "CONTAMINADOS"</b></p>	<p><b>@revistavistazo</b>  <b>#LoMásLeído</b>   Conozca cómo las mafias combinan corrupción e ingenio para sacar cocaína por toneladas, desde el puerto de #Guayaquil hacia Europa y Estados Unidos, en contenedores "contaminados" ▶  <a href="https://bit.ly/3Mhj88q">https://bit.ly/3Mhj88q</a>  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@Primicias</b>  <b>#EnExclusiva</b>   Sin talleres formales de carpintería u otros oficios, hay reclusos que se las ingenian para lograr una verdadera rehabilitación en la Penitenciaría.  <a href="#">Ver más</a></p>
<p><b>Policía dio su arma a sicarios que mataron a su bebé, revela Fiscalía</b></p>	<p><b>@EcuavisaInforma</b>          El policía señalado de haber mandado a matar a su bebé para no pagar pensión alimenticia, proporcionó su arma de servicio a los sicarios que contrató para acabar con la vida de su hija, según consta en un informe de la Fiscalía. Aquí te contamos ▶ <a href="https://bit.ly/3k0TdFL">https://bit.ly/3k0TdFL</a>  <a href="#">Ver más</a>          Notas referentes: @revistavistazo</p>
	<p><b>@ecuadorevivo</b>          Trasladan a cinco reos desde la cárcel de Esmeraldas a La Roca  <a href="http://owl.li/WbxG30shZ8c">http://owl.li/WbxG30shZ8c</a>  <a href="#">Ver más</a></p>

**Radio y Televisión**

	<p>Expertos señalan anomalías en el HABEAS CORPUS otorgado a alias JR. Teleamazonas 24-abril-2022</p>
	<p>La FAE con la Policía Nacional encuentran narcoavioneta con matrícula clonada. Mención FF.AA. Teleamazonas 24-abril-2022  <a href="#">Ver más</a></p>
<p>ZONAS AFECTADAS POR EL RÍO BURGAY EN CAÑAR SERÁN DECLARADAS EN EMERGENCIA</p>	<p>Zonas afectadas por el Río Burgay en Cañar serán declaradas en emergencia. Teleamazonas. 24-abril-2022</p>
	<p>La Dirección del Parque Nacional Galápagos mantienen el monitoreo tras hundirse un yate. Teleamazonas 24-abril-2022</p>



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 25 de abril 2022

	Lasso se reunió con titulares de la Función Judicial, en Guayaquil. Ecuavisa 24-abril-2022
	Reos retienen en cárcel a familiares en rechazo al traslado de 2 reclusos. Ecuavisa 24-abril-2022
	Llegaron a la penitenciaría presuntos integrantes de bandas 'Los Tiguerones'. Ecuavisa 24-abril-2022
	Avioneta abandonada en sector de Engunga, en el lugar había droga. Mención FF.AA. Ecuavisa 24-abril-2022
	Agentes ejecutaron operativo antidroga en el sector el Placer. Ecuavisa 24-abril-2022
	Por derrame de combustible, el ingreso a las playas se suspendió. Ecuavisa 24-abril-2022
	Regata 'Velas Sudamericanas 2022' próximamente llegará a Ecuador. Mención Buque Escuela Guayas. Ecuavisa 24-abril-2022
	Guillermo Lasso se reúne con autoridades de la Función Judicial. TC 24-abril-2022
	Narcoavioneta fue interceptada en la parroquia Chanduy. Mención FF.AA. TC 24-abril-2022
	Golpe al narcotráfico en Posorja. TC 24-abril-2022

	Barreras de contención intentan aislar combustible de embarcación hundida. TC 24-abril-2022
	Prisión preventiva para 'El Loco Cortez'. TC 24-abril-2022
	Se realizó la reunión convocada por el Presidente y autoridades de Justicia. Teleamazonas 24-abril-2022
	El Juez Pedro Moreira otorgó el HABEAS CORPUS para Junior Roldán. Teleamazonas 24-abril-2022
	La FAE con la Policía Nacional encuentran narcoavioneta con matrícula clonada. Mención FF.AA. Teleamazonas 24-abril-2022
	Tres menores de edad fueron asesinados en Durán. Teleamazonas 24-abril-2022
	La Dirección del Parque Nacional Galápagos mantienen el monitoreo tras hundirse un yate. Mención FF.AA. Teleamazonas 24-abril-2022

**Temas coyunturales**

<p><b>EL COMERCIO</b></p>	<p>Venezuela y el país del cementerio. Miguel Rivadeneira Vallejo. <b>El Comercio</b></p> <p>Todo se quiere enterrar en Ecuador. No solo a los muertos sino las malas acciones de políticos que se sirven de la nación, que saquearon sus recursos, que fueron sentenciados por corrupción y hoy buscan más impunidad con hábeas corpus y la revisión de sus condenas. <a href="#">Ver más</a></p>
<p><b>EL COMERCIO</b></p>	<p>El abuso como identidad. Farith Simon. <b>El Comercio</b></p> <p>La coyuntura parece indicar que nos hemos transformado en una sociedad de egoístas, con el todo vale como signo; con un Estado que pierde legitimidad para cumplir con sus funciones, incluso en la versión mínima de simple garante de la seguridad, la libertad y la propiedad, no se diga en la maximalista de la Constitución del 2008. <a href="#">Ver más</a></p>



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 25 de abril 2022

	<p><b>Sustento de un país. El Universo</b> El sustento de un país es la justicia, la policía y las cárceles. Un país marcha cuando cada ciudadano sabe que frente al criminal y al sinvergüenza puede defenderse con éxito. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>'Inversores' de una captadora de Azuay están endeudados y sin pistas de su dinero. Primicias</b> Las tentadoras ofertas de las captadoras ilegales de dinero logran que algunos ciudadanos no solo se desprendan de sus ahorros y vendan propiedades, sino que obtengan créditos para mejorar su 'inversión' y maximizar las ganancias. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Caso 'Don Naza'. El Universo</b> Sobre el caso Don Naza, la Fiscalía del Estado debió haber establecido para quiénes trabajaba manejando millones de dólares y qué hacía con tanto dinero que parece lavado de activos de narcotraficantes, y cuáles son los nombres de sus principales clientes que tenían grandes inversiones en su negocio. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Distribuidores de combustibles ratifican plantón este 25 de abril. El Comercio</b> Los distribuidores de combustibles del Ecuador anunciaron que realizarán un plantón pacífico este lunes 25 de abril de 2022. El objetivo es pedir al Gobierno que reconozca un margen justo en la distribución de combustibles. <a href="#">Ver más</a> Notas referentes: <a href="#">Expreso</a>, <a href="#">El Comercio</a></p>
	<p><b>Controlen Poder Judicial. El Universo</b> Nuestro país realmente es decepcionante. De las tres funciones principales del Estado, la Ejecutiva, la Legislativa y la Judicial, esta última es la peor; las otras dos son políticas y de pactos y componendas conocidos. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Servicios ciudadanos habilitados hasta este 24 de abril por el Municipio de Quito. El Comercio</b> La Dirección Metropolitana de Servicios Ciudadanos, a través de un comunicado, informó sobre de los canales de servicio habilitados hasta este domingo 24 de abril de 2022, de acuerdo con el Plan de acción frente al ataque informático a los sistemas municipales ocurrido el sábado 16. <a href="#">Ver más</a> Notas referentes: <a href="#">El Comercio</a></p>
	<p><b>Corrupción imparable. El Universo</b> La corrupción en todos los poderes del Estado, estamentos públicos y privados tocó fondo. Mafias, pandillas, delincuentes, sicarios, estafadores, politiqueros, militares, autoridades, funcionarios, movimientos sindicales, gremios (...); se pasan en escándalos, destruyendo el país. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Tratado de Extradición entre Bélgica y Ecuador data de 1887, pero sí contempla delito de 'corrupción de funcionarios públicos'. El Universo</b> Entre Ecuador y Bélgica se encuentra vigente el Tratado de Extradición suscrito el 28 de mayo de 1887. El documento, firmado en el gobierno del presidente José Plácido Caamaño, está compuesto por 18 artículos y fue escrito a mano. En el artículo 2, numeral 17, se hace mención a que uno de los delitos para efectuarla es el de "corrupción de funcionarios públicos, árbitros y jurados". <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Un problema de todos. María Paz Jervis. La Hora.</b> El fenómeno de la violencia es un problema de toda la ciudadanía. Desde hace años vemos cómo crece por distintas causas, como el incremento del narcotráfico, el desempleo y la descomposición social. Puede que la migración desordenada incida también en el aumento de la violencia, pero no porque las personas que vienen de otros países sean más violentas, sino porque los procesos migratorios urgentes y desesperados traen a gente pobre que viene a empobrecerse más en el territorio ecuatoriano. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Macron es reelegido presidente de Francia, según las proyecciones de votación. El Universo</b> El presidente francés, el liberal Emmanuel Macron, fue reelegido este domingo al obtener entre 15,2 y 16,4 puntos de diferencia sobre su rival, la ultraderechista Marine Le Pen, en la segunda vuelta de las presidenciales galas, según coinciden cuatro proyecciones de voto. <a href="#">Ver más</a> Notas referentes: <a href="#">Primicias</a>, <a href="#">Primicias</a>, <a href="#">La Hora</a></p>
	<p><b>Función Judicial pide aclarar límites del habeas corpus. El Comercio</b> Un llamado a definir los alcances y límites del habeas corpus hicieron autoridades judiciales tras una reunión que sostuvieron con el presidente de la República, Guillermo Lasso, este domingo 24 de abril. <a href="#">Ver más</a> Notas referentes: <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">El Telégrafo</a>, <a href="#">Primicias</a>, <a href="#">La Hora</a>, <a href="#">@Ecuavisainforma</a>, <a href="#">@LassoGuillermo</a>, <a href="#">@ComunicacionEcuador</a>, <a href="#">@Presidencia Ec</a>, <a href="#">@LassoGuillermo</a>, <a href="#">@CorteNacional</a>, <a href="#">@revistavistazo</a>, <a href="#">@ComunicacionEc</a></p>		<p><b>Oligarcas rusos sancionados: Esta es la lista de los 12 multimillonarios ligados a Vladimir Putin que poseen más de mil millones de dólares en propiedades en el Reino Unido. El Universo</b> Una docena de oligarcas rusos sancionados por el conflicto Rusia-Ucrania, incluyendo a Roman Abramovich, Alisher Usmanov, Oleg Deripaska, Mikhail Fridman y Petr Aven están vinculados a más de mil millones de dólares en propiedades del Reino Unido. <a href="#">Ver más</a> Notas Referentes: <a href="#">La Hora</a></p>
	<p><b>CNJ pide suspender a jueces que otorgaron habeas corpus a Glas y Alias Júnior. El Comercio</b> El presidente de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), Iván Saquicela, solicitó al Consejo de la Judicatura y a la Fiscalía General del Estado investigar y aplicar acciones en contra de las actuaciones de los jueces Diego Moscoso y Pedro Moreira. Así lo confirmó este domingo, 24 de abril del 2022, la CNJ. <a href="#">Ver más</a> Notas referentes: <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">La Hora</a></p>		